
 

 

Ostbahnhof: 
Ticketentwerter für alle Bahnsteige 
 
Anfrage 
 
Der Bezirksausschuss 5 möchte gerne wissen, warum es auf bestimmten Bahnsteigen am 
Ostbahnhof keine Ticketentwerter gibt und fordert die DB auf, alle Bahnsteige des Ostbahnhofs 
auszustatten. 
 
Begründung 
 
Am Ostbahnhof stehen auf den vorderen drei Bahnsteigen bis zum Gleis 6 zahlreiche 
Ticketentwerter, welche genutzt werden müssen, um Papiertickets (z.B. Streifenkarte) zu 
aktivieren. Ohne Stempel sind diese nicht gültig. 
 
Auf den Bahnsteigen zu den Gleisen 7-8, 11-12 und 13-14 gibt es dagegen keine Entwerter, 
obwohl auch dort Regionalzüge und S-Bahnen abfahren, für die man Tickets lösen kann, die 
gestempelt werden müssen. Mit Erweiterung des MVV-Gebietes ist die Zahl der Fahrgäste, die 
in diesen Zügen solche Tickets nutzen, sicherlich noch gestiegen.  
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